

Des milliers de Paraguayens bénéficient de l'aide médicale cubaine



La Havane, 11 février (RHC).- La Brigade Médicale Cubaine qui apporte ses services solidaires au Paraguay a rendu ou amélioré la vue à près de 3000 Paraguayens depuis sa création en 2007.

Le collectif sanitaire de la Mission Miracle a fait, durant cette période plus de 23 000 interventions chirurgicales et donné presque 50 000 consultations ophtalmologiques.

Elle a en plus donné des milliers de consultations postopératoires, de médecine interne et d'Optométrie et réalisé des tests de laboratoire et des enquêtes de dépistage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46376-des-milliers-de-paraguayens-beneficient-de-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba